

---

# Kelas 10 Smk Dasar Dasar Pengendalian Mutu Hasil Pertanian

---

Produk Kreatif dan Kewirausahaan Teknik  
Komputer Jaringan SMK/MAK Kelas XII  
Pekerjaan Dasar Teknik Otomotif SMK/MAK Kelas  
X. Program Keahlian Teknik Otomotif. Kompetensi  
Keahlian Teknik Kendaraan Ringan Otomotif,  
Teknik dan Bisnis Sepeda Motor, Teknik Bodi  
Otomotif (Edisi Revisi)  
Bisnis Online SMK/MAK Kelas XII  
Administrasi Pajak SMK/MAK Kelas XI  
Praktikum Akuntansi Lembaga/Instansi  
Pemerintah SMK/MAK Kelas XII  
Akuntansi Perbankan dan Keuangan Mikro  
SMK/MAK Kelas XI  
Dasar Perancangan Teknik Mesin SMK/MAK Kelas  
X. Program Keahlian Teknik Mesin. Kompetensi  
Keahlian Teknik Pemesinan, Teknik Pengelasan,  
dan Teknik Pengecoran Logam.  
Pengelolaan Bengkel Sepeda Motor SMK/MAK  
Kelas XII  
Akuntansi Perbankan Syariah SMK/MAK Kelas XII  
Praktikum Akuntansi Perusahaan Jasa, Dagang,  
dan Manufaktur SMK/MAK Kelas XI  
Produk Kreatif dan Kewirausahaan Akuntansi dan  
Keuangan Lembaga SMK/MAK Kelas XII

analisis anorganik: kelas xi SMK  
Komputer dan Jaringan Dasar untuk SMK/MAK  
Kelas X  
Bisnis Online SMK/MAK Kelas XI  
Buku Siswa Matematika SMA/MA Kelas 10  
Buku Siswa Biologi SMA/MA Kelas 10  
Akuntansi Perbankan dan Keuangan Mikro  
SMK/MAK Kelas XII  
Pemeliharaan Kelistrikan Kendaraan Ringan  
SMK/MAK Kelas XI  
Teknologi Dasar Teknik Otomotif SMK/MAK Kelas  
X. Program Keahlian Teknik Otomotif. Kompetensi  
Keahlian Teknik Kendaraan Ringan Otomotif,  
Teknik dan Bisnis Sepeda Motor, Teknik Bodi  
Otomotif (Edisi Revisi)  
Buku Siswa Pendidikan Pancasila dan  
Kewarganegaraan (PPKn) SMA/MA Kelas 10  
Otomatisasi Tata Kelola Keuangan SMK/MAK  
Kelas XI  
Akuntansi Keuangan SMK/MAK Kelas XI  
Layanan Lembaga Keuangan Syariah SMK/MAK  
Kelas XII  
Buku Siswa Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan  
Kesehatan SMA/MA Kelas 10  
Pekerjaan Dasar Teknik Mesin SMK/MAK Kelas X.  
Program Keahlian Teknik Mesin. Kompetensi  
Keahlian Teknik Pemesinan, Teknik Pengelasan,  
Teknik Pengecoran Logam (Edisi Revisi)  
Otomatisasi Tata Kelola Sarana dan Prasarana  
SMK/MAK Kelas XII  
Buku Siswa Seni Budaya SMA/MA Kelas 10  
Buku Siswa Kimia SMA/MA Kelas 10

Administrasi Sistem Jaringan SMK/MAK Kelas XI  
 Desain Grafis Percetakan SMK/MAK Kelas XI  
 Buku Siswa Matematika SMA/MA Kelas 10  
 (Kelompok Peminatan)  
 Buku Siswa Sejarah Indonesia SMA/MA Kelas 10  
 Gambar Teknik Dasar Bangunan untuk SMK/MAK  
 Kelas X  
 Buku Siswa Bahasa Indonesia SMA/MA Kelas 10  
 Administrasi Sistem Jaringan SMK/MAK Kelas XII  
 Buku Siswa Sejarah Peminatan SMA/MA Kelas 10  
 Buku Siswa Ekonomi SMA/MA Kelas 10  
 Produk Kreatif dan Kewirausahaan Akuntansi dan  
 Keuangan Lembaga SMK/MAK Kelas XI  
 Teknologi Dasar Otomotif untuk SMK/MAK Kelas X

*Kelas 10 Smk  
 Dasar Dasar Pengendalian Mutu Hasil Pertanian*

*Downloaded from  
[db.mwpa1.edu](http://db.mwpa1.edu)  
 by guest*

---

**MCCULLOUGH DARIO**

---

Produk Kreatif dan Kewirausahaan Teknik Komputer Jaringan SMK/MAK Kelas XII  
 Gramedia Widiasarana indonesia Administrasi

Pajak SMK/MAK Kelas XI  
 Gramedia Widiasarana indonesia Pekerjaan Dasar Teknik Otomotif SMK/MAK Kelas X.  
 Program Keahlian Teknik Otomotif. Kompetensi Keahlian

Teknik Kendaraan Ringan Otomotif, Teknik dan Bisnis Sepeda Motor, Teknik Bodi Otomotif (Edisi Revisi)  
 Gramedia Widiasarana Indonesia  
 Buku ini disusun dengan memperhatikan Struktur

<p>Kurikulum SMK berdasarkan Kurikulum 2013 edisi revisi spektrum PMK 2018 dan jangkauan materi sesuai dengan Kompetensi Inti dan Kompetensi Dasar untuk kelompok C3 Kompetensi Keahlian. Buku ini diharapkan memiliki presisi yang baik dalam pembelajaran dan menekankan pada pembentukan aspek penguasaan pengetahuan, keterampilan,</p>	<p>dan sikap secara utuh. Materi pembelajaran disajikan secara praktis, disertai soal-soal berupa tugas mandiri, tugas kelompok, uji kompetensi, dan penilaian akhir semester gasal dan genap. Buku ini disusun berdasarkan Pemendikbud No 34 tahun 2018 Tentang Standar Nasional Pendidikan SMK/MAK, pada lampiran II tentang standar Isi, lampiran III tentang Standar</p>	<p>Proses dan lampiran IV tentang Standar Penilaian. Acuan KI dan KD mengacu pada Peraturan Dirjen Pendidikan Dasar Dan Menengah Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan No: 464/D.D5/Kr/2018 Tentang Kompetensi Inti Dan Kompetensi Dasar. Berdasarkan hasil telaah ilmiah, buku ini sangat sistematis, bermakna, mudah dipelajari, dan</p>
---	--	--

<p>mudah diimplementasikan dalam pembelajaran di kelas. Ditinjau dari aspek isi, buku ini cukup membantu siswa dalam memperkaya dan mendalami materi. Pemakaian buku ini juga dapat menantang guru untuk berinovasi dalam pembelajaran sesuai konteks di kelas masing-masing.</p> <p><b>Bisnis Online SMK/MAK Kelas XII</b></p> <p>Gramedia Widiasarana Indonesia</p>	<p>Buku ini disusun dengan memperhatikan Struktur Kurikulum SMK berdasarkan Kurikulum 2013 edisi revisi spektrum PMK 2018 dan jangkauan materi sesuai dengan Kompetensi Inti dan Kompetensi Dasar untuk kelompok C3 Kompetensi Keahlian. Buku ini diharapkan memiliki presisi yang baik dalam pembelajaran dan menekankan pada</p>	<p>pembentukan aspek penguasaan pengetahuan, keterampilan, dan sikap secara utuh. Materi pembelajaran disajikan secara praktis, disertai soal-soal berupa tugas mandiri, tugas kelompok, uji kompetensi, dan penilaian akhir semester gasal dan genap. Buku ini disusun berdasarkan Permendikbud No 34 tahun 2018 Tentang Standar Nasional Pendidikan SMK/MAK, pada lampiran</p>
---	--	--

<p>II tentang standar Isi, lampiran III tentang Standar Proses dan lampiran IV tentang Standar Penilaian. Acuan KI dan KD mengacu pada Peraturan Dirjen Pendidikan Dasar Dan Menengah Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan No: 464/D.D5/Kr/2018 Tentang Kompetensi Inti Dan Kompetensi Dasar. Berdasarkan hasil telaah ilmiah, buku</p>	<p>ini sangat sistematis, bermakna, mudah dipelajari, dan mudah diimplementasikan dalam pembelajaran di kelas. Ditinjau dari aspek isi, buku ini cukup membantu siswa dalam memperkaya dan mendalami materi. Pemakaian buku ini juga dapat menantang guru untuk berinovasi dalam pembelajaran sesuai konteks di kelas masing-masing. <u>Administrasi</u></p>	<p><u>Pajak SMK/MAK Kelas XI</u> Gramedia Widiasarana Indonesia Buku ini disusun dengan memperhatikan Struktur Kurikulum SMK berdasarkan Kurikulum 2013 edisi revisi spektrum PMK 2018 dan jangkauan materi sesuai dengan Kompetensi Inti dan Kompetensi Dasar untuk kelompok C3 Kompetensi Keahlian. Buku ini diharapkan memiliki</p>
--	--	--

presisi yang baik dalam pembelajaran dan menekankan pada pembentukan aspek penguasaan pengetahuan, keterampilan, dan sikap secara utuh. Materi pembelajaran disajikan secara praktis, disertai soal-soal berupa tugas mandiri, tugas kelompok, uji kompetensi, dan penilaian akhir semester gasal dan genap. Buku ini disusun berdasarkan Pemandikbud No 34 tahun	2018 Tentang Standar Nasional Pendidikan SMK/MAK, pada lampiran II tentang standar Isi, lampiran III tentang Standar Proses dan lampiran IV tentang Standar Penilaian. Acuan KI dan KD mengacu pada Peraturan Dirjen Pendidikan Dasar Dan Menengah Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan No: 464/D.D5/Kr/2018 Tentang Kompetensi	Inti Dan Kompetensi Dasar. Berdasarkan hasil telaah ilmiah, buku ini sangat sistematis, bermakna, mudah dipelajari, dan mudah diimplementasikan dalam pembelajaran di kelas. Ditinjau dari aspek isi, buku ini cukup membantu siswa dalam memperkaya dan mendalami materi. Pemakaian buku ini juga dapat menantang guru untuk berinovasi dalam
---	--	--

<p>pembelajaran sesuai konteks di kelas masing-masing.</p>	<p>kurikulum abad 21, menyebabkan terjadinya perubahan, yakni dari pengajaran (teaching) menjadi belajar (learning), dari</p>	<p>Widiasarana Indonesia          Buku ini disusun dengan memperhatikan Struktur Kurikulum SMK berdasarkan Kurikulum 2013 edisi revisi spektrum PMK 2018 dan jangkauan materi sesuai dengan Kompetensi Inti dan Kompetensi Dasar untuk kelompok C3 Kompetensi Keahlian.          Buku ini diharapkan memiliki presisi yang baik dalam pembelajaran dan</p>
<p><b>Praktikum Akuntansi Lembaga/Instansi Pemerintah SMK/MAK Kelas XII</b>          Gramedia Widiasarana Indonesia          Buku "Dasar Teknik" untuk SMK/MAK Kelas X ini disusun berdasarkan kurikulum 2013 KI &amp; KD Spektrum terbaru. Penerapan kurikulum 2013 mengacu pada paradigma belajar</p>	<p>pembelajaran yang berpusat kepada guru (teachers centered) menjadi pembelajaran yang berpusat kepada peserta didik (students centered).  <b>Akuntansi Perbankan dan Keuangan Mikro SMK/MAK Kelas XI</b>          Gramedia</p>	



<p>menekankan pada pembentukan aspek penguasaan pengetahuan, keterampilan, dan sikap secara utuh. Materi pembelajaran disajikan secara praktis, disertai soal-soal berupa tugas mandiri, tugas kelompok, uji kompetensi, dan penilaian akhir semester gasal dan genap. Buku ini disusun berdasarkan Pemendikbud No 34 tahun 2018 Tentang Standar Nasional Pendidikan</p>	<p>SMK/MAK, pada lampiran II tentang standar Isi, lampiran III tentang Standar Proses dan lampiran IV tentang Standar Penilaian. Acuan KI dan KD mengacu pada Peraturan Dirjen Pendidikan Dasar Dan Menengah Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan No: 464/D.D5/Kr/2018 Tentang Inti Dan Kompetensi Dasar. Berdasarkan</p>	<p>hasil telaah ilmiah, buku ini sangat sistematis, bermakna, mudah dipelajari, dan mudah diimplementasikan dalam pembelajaran di kelas. Ditinjau dari aspek isi, buku ini cukup membantu siswa dalam memperkaya dan mendalami materi. Pemakaian buku ini juga dapat menantang guru untuk berinovasi dalam pembelajaran sesuai konteks di kelas masing-</p>
--	--	---

masing.	spektrum PMK	disertai soal-
<u>Dasar</u>	2018 dan	soal berupa
<u>Perancangan</u>	jangkauan	tugas mandiri,
<u>Teknik Mesin</u>	materi sesuai	tugas
<u>SMK/MAK</u>	dengan	kelompok, uji
<u>Kelas X.</u>	Kompetensi	kompetensi,
<u>Program</u>	Inti dan	dan penilaian
<u>Keahlian</u>	Kompetensi	akhir
<u>Teknik Mesin.</u>	Dasar untuk	semester
<u>Kompetensi</u>	kelompok C3	gasal dan
<u>Keahlian</u>	Kompetensi	genap. Buku
<u>Teknik</u>	Keahlian.	ini disusun
<u>Pemesinan,</u>	Buku ini	berdasarkan
<u>Teknik</u>	diharapkan	Pemendikbud
<u>Pengelasan,</u>	memiliki	No 34 tahun
<u>dan Teknik</u>	presisi yang	2018 Tentang
<u>Pengecoran</u>	baik dalam	Standar
<u>Logam.</u>	pembelajaran	Nasional
Gramedia	dan	Pendidikan
Widiasarana	menekankan	SMK/MAK,
Indonesia	pada	pada lampiran
Buku ini	pembentukan	II tentang
disusun	aspek	standar Isi,
dengan	penguasaan	lampiran III
memperhatika	pengetahuan,	tentang
n Struktur	keterampilan,	Standar
Kurikulum	dan sikap	Proses dan
SMK	secara utuh.	lampiran IV
berdasarkan	Materi	tentang
Kurikulum	pembelajaran	Standar
2013 edisi	disajikan	Penilaian.
revisi	secara praktis,	Acuan KI dan

<p>KD mengacu pada Peraturan Dirjen Pendidikan Dasar Dan Menengah Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan No: 464/D.D5/Kr/2018 Tentang Kompetensi Inti Dan Kompetensi Dasar. Berdasarkan hasil telaah ilmiah, buku ini sangat sistematis, bermakna, mudah dipelajari, dan mudah diimplementasikan dalam pembelajaran di kelas. Ditinjau dari</p>	<p>aspek isi, buku ini cukup membantu siswa dalam memperkaya dan mendalami materi. Pemakaian buku ini juga dapat menantang guru untuk berinovasi dalam pembelajaran sesuai konteks di kelas masing-masing.</p> <p><b>Pengelolaan Bengkel Sepeda Motor SMK/MAK Kelas XII</b></p> <p>Gramedia Widiasarana indonesia Buku ini disusun dengan</p>	<p>memperhatikan Struktur Kurikulum SMK berdasarkan Kurikulum 2013 edisi revisi spektrum PMK 2018 dan jangkauan materi sesuai dengan Kompetensi Inti dan Kompetensi Dasar untuk kelompok C3 Kompetensi Keahlian. Buku ini diharapkan memiliki presisi yang baik dalam pembelajaran dan menekankan pada pembentukan aspek penguasaan</p>
--	---	---

<p>pengetahuan, keterampilan, dan sikap secara utuh. Materi pembelajaran disajikan secara praktis, disertai soal-soal berupa tugas mandiri, tugas kelompok, uji kompetensi, dan penilaian akhir semester gasal dan genap. Buku ini disusun berdasarkan Pemendikbud No 34 tahun 2018 Tentang Standar Nasional Pendidikan SMK/MAK, pada lampiran II tentang standar Isi, lampiran III</p>	<p>tentang Standar Proses dan lampiran IV tentang Standar Penilaian. Acuan KI dan KD mengacu pada Peraturan Dirjen Pendidikan Dasar Dan Menengah Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan No: 464/D.D5/Kr/2018 Tentang Kompetensi Inti Dan Kompetensi Dasar. Berdasarkan hasil telaah ilmiah, buku ini sangat sistematis, bermakna,</p>	<p>mudah dipelajari, dan mudah diimplementasikan dalam pembelajaran di kelas. Ditinjau dari aspek isi, buku ini cukup membantu siswa dalam memperkaya dan mendalami materi. Pemakaian buku ini juga dapat menantang guru untuk berinovasi dalam pembelajaran sesuai konteks di kelas masing-masing. <i>Akuntansi Perbankan Syariah SMK/MAK</i></p>
---	--	--

<p><i>Kelas XII</i> Gamedia Widiasarana Indonesia Buku ini merupakan buku siswa yang dipersiapkan dalam rangka Implementasi Kurikulum 2013. Buku siswa ini disusun dan ditelaah oleh berbagai pihak di bawah koordinasi Penerbit Grasindo. Buku ini merupakan Òdokumen hidupÓ yang senantiasa diperbaiki, diperbaharui, dan dimutakhirkan sesuai dengan</p>	<p>dinamika kebutuhan dan perubahan zaman. <i>Praktikum Akuntansi Perusahaan Jasa, Dagang, dan Manufaktur SMK/MAK Kelas XI</i> Penerbit Andi Buku ini disusun dengan memperhatika n Struktur Kurikulum SMK berdasarkan Kurikulum 2013 edisi revisi spektrum PMK 2018 dan jangkauan materi sesuai dengan Kompetensi Inti dan</p>	<p>Kompetensi Dasar untuk kelompok C3 Kompetensi Keahlian. Buku ini diharapkan memiliki presisi yang baik dalam pembelajaran dan menekankan pada pembentukan aspek penguasaan pengetahuan, keterampilan, dan sikap secara utuh. Materi pembelajaran disajikan secara praktis, disertai soal- soal berupa tugas mandiri, tugas kelompok, uji kompetensi, dan penilaian</p>
---	---	---

<p>akhir semester gasal dan genap. Buku ini disusun berdasarkan Pemendikbud No 34 tahun 2018 Tentang Standar Nasional Pendidikan SMK/MAK, pada lampiran II tentang standar Isi, lampiran III tentang Standar Proses dan lampiran IV tentang Standar Penilaian. Acuan KI dan KD mengacu pada Peraturan Dirjen Pendidikan Dasar Dan Menengah</p>	<p>Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan No: 464/D.D5/Kr/2018 Tentang Kompetensi Inti Dan Kompetensi Dasar. Berdasarkan hasil telaah ilmiah, buku ini sangat sistematis, bermakna, mudah dipelajari, dan mudah diimplementasikan dalam pembelajaran di kelas. Ditinjau dari aspek isi, buku ini cukup membantu siswa dalam memperkaya dan mendalami</p>	<p>materi. Pemakaian buku ini juga dapat menantang guru untuk berinovasi dalam pembelajaran sesuai konteks di kelas masing-masing.</p> <p><b>Produk Kreatif dan Kewirausahaan Akuntansi dan Keuangan Lembaga SMK/MAK Kelas XII</b></p> <p>Gramedia Widiasarana Indonesia Buku ini disusun dengan memperhatikan Struktur Kurikulum SMK</p>
--	---	---

<p>berdasarkan Kurikulum 2013 edisi revisi spektrum PMK 2018 dan jangkauan materi sesuai dengan Kompetensi Inti dan Kompetensi Dasar untuk kelompok C3 Kompetensi Keahlian. Buku ini diharapkan memiliki presisi yang baik dalam pembelajaran dan menekankan pada pembentukan aspek penguasaan pengetahuan, keterampilan, dan sikap secara utuh.</p>	<p>Materi pembelajaran disajikan secara praktis, disertai soal-soal berupa tugas mandiri, tugas kelompok, uji kompetensi, dan penilaian akhir semester gasal dan genap. Buku ini disusun berdasarkan Pemendikbud No 34 tahun 2018 Tentang Standar Nasional Pendidikan SMK/MAK, pada lampiran II tentang standar Isi, lampiran III tentang Standar Proses dan lampiran IV</p>	<p>tentang Standar Penilaian. Acuan KI dan KD mengacu pada Peraturan Dirjen Pendidikan Dasar Dan Menengah Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan No: 464/D.D5/Kr/2018 Tentang Kompetensi Inti Dan Kompetensi Dasar. Berdasarkan hasil telaah ilmiah, buku ini sangat sistematis, bermakna, mudah dipelajari, dan mudah diimplementas</p>
--	--	---

ikan dalam pembelajaran di kelas. Ditinjau dari aspek isi, buku ini cukup membantu siswa dalam memperkaya dan mendalami materi. Pemakaian buku ini juga dapat menantang guru untuk berinovasi dalam pembelajaran sesuai konteks di kelas masing-masing.

**analisis anorganik: kelas xi SMK**  
Gramedia Widiasarana Indonesia  
Buku ini disusun dengan memperhatikan Struktur Kurikulum SMK berdasarkan Kurikulum 2013 edisi revisi spektrum PMK 2018 dan jangkauan materi sesuai dengan Kompetensi Inti dan Kompetensi Dasar untuk kelompok C3 Kompetensi Keahlian. Buku ini diharapkan memiliki presisi yang baik dalam pembelajaran dan menekankan pada pembentukan aspek penguasaan pengetahuan, keterampilan, dan sikap secara utuh. Materi pembelajaran disajikan secara praktis, disertai soal-soal berupa tugas mandiri, tugas kelompok, uji kompetensi, dan penilaian akhir semester gasal dan genap. Buku ini disusun berdasarkan Permendikbud No 34 tahun 2018 Tentang Standar Nasional Pendidikan SMK/MAK, pada lampiran II tentang standar Isi,



<p>lampiran III tentang Standar Proses dan lampiran IV tentang Standar Penilaian. Acuan KI dan KD mengacu pada Peraturan Dirjen Pendidikan Dasar Dan Menengah Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan No: 464/D.D5/Kr/2018 Tentang Kompetensi Inti Dan Kompetensi Dasar. Berdasarkan hasil telaah ilmiah, buku ini sangat sistematis,</p>	<p>bermakna, mudah dipelajari, dan mudah diimplementasikan dalam pembelajaran di kelas. Ditinjau dari aspek isi, buku ini cukup membantu siswa dalam memperkaya dan mendalami materi. Pemakaian buku ini juga dapat menantang guru untuk berinovasi dalam pembelajaran sesuai konteks di kelas masing-masing. <i>Komputer dan Jaringan Dasar untuk</i></p>	<p><i>SMK/MAK Kelas X</i> Penerbit Andi Buku ini merupakan buku siswa yang dipersiapkan dalam rangka Implementasi Kurikulum 2013. Buku siswa ini disusun dan ditelaah oleh berbagai pihak di bawah koordinasi Penerbit Grasindo. Buku ini merupakan Òdokumen hidupÓ yang senantiasa diperbaiki, diperbaharui, dan dimutakhirkan sesuai dengan dinamika</p>
---	--	--

kebutuhan dan perubahan zaman. *Bisnis Online SMK/MAK Kelas XI* Gramedia Widiasarana Indonesia. Buku ini merupakan buku siswa yang dipersiapkan dalam rangka Implementasi Kurikulum 2013. Buku siswa ini disusun dan ditelaah oleh berbagai pihak di bawah koordinasi Penerbit Grasindo. Buku ini merupakan *Òdokumen hidupÓ* yang senantiasa diperbaiki, diperbaharui, dan dimutakhirkan sesuai dengan dinamika kebutuhan dan perubahan zaman. *Buku Siswa Matematika SMA/MA Kelas 10* Gramedia Widiasarana Indonesia. Buku ini disusun dengan memperhatikan Struktur Kurikulum SMK berdasarkan Kurikulum 2013 edisi revisi spektrum PMK 2018 dan jangkauan materi sesuai dengan Kompetensi Inti dan Kompetensi Dasar untuk kelompok C3 Kompetensi Keahlian. Buku ini diharapkan memiliki presisi yang baik dalam pembelajaran dan menekankan pada pembentukan aspek penguasaan pengetahuan, keterampilan, dan sikap secara utuh. Materi pembelajaran disajikan secara praktis, disertai soal-soal berupa tugas mandiri, tugas

<p>kelompok, uji kompetensi, dan penilaian akhir semester gasal dan genap. Buku ini disusun berdasarkan Pemendikbud No 34 tahun 2018 Tentang Standar Nasional Pendidikan SMK/MAK, pada lampiran II tentang standar Isi, lampiran III tentang Standar Proses dan lampiran IV tentang Standar Penilaian. Acuan KI dan KD mengacu pada Peraturan Dirjen</p>	<p>Pendidikan Dasar Dan Menengah Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan No: 464/D.D5/Kr/2018 Tentang Kompetensi Inti Dan Kompetensi Dasar. Berdasarkan hasil telaah ilmiah, buku ini sangat sistematis, bermakna, mudah dipelajari, dan mudah diimplementasikan dalam pembelajaran di kelas. Ditinjau dari aspek isi, buku ini cukup membantu siswa dalam</p>	<p>memperkaya dan mendalami materi. Pemakaian buku ini juga dapat menantang guru untuk berinovasi dalam pembelajaran sesuai konteks di kelas masing-masing.</p> <p><b>Buku Siswa Biologi SMA/MA Kelas 10</b> Gramedia Widiasarana Indonesia Buku ini merupakan buku siswa yang dipersiapkan dalam rangka Implementasi Kurikulum 2013. Buku</p>
--	--	--

<p>siswa ini disusun dan ditelaah oleh berbagai pihak di bawah koordinasi Penerbit Grasindo. Buku ini merupakan dokumen hidup yang senantiasa diperbaiki, diperbaharui, dan dimutakhirkan sesuai dengan dinamika kebutuhan dan perubahan zaman. <u>Akuntansi Perbankan dan Keuangan Mikro SMK/MAK Kelas XII</u> Gramedia Widiasarana</p>	<p>Indonesia Buku Teknologi Dasar Otomotif untuk SMK/MAK Kelas X ini disusun berdasarkan Kurikulum 2013 KI &amp; KD Spektrum terbaru. Penerapan kurikulum 2013 mengacu pada paradigma belajar kurikulum abad 21, menyebabkan terjadinya perubahan, yakni dari pengajaran (teaching) menjadi belajar (learning),</p>	<p>dari pembelajaran yang berpusat kepada guru (teachers centered) menjadi pembelajaran yang berpusat kepada peserta didik (students centered). Buku ini disajikan sedemikian sehingga mudah dipahami dan diterapkan pada program keahlian. Buku ini dilengkapi dengan tur-tur berikut. 1. Pendahuluan, berisi kompetensi dasar, deskripsi pembelajaran, waktu,</p>
--	---	---

prasyarat, petunjuk penggunaan buku, dan tujuan akhir pembelajaran. 2. Kegiatan Pembelajaran, berisi materi-materi pembelajaran yang disusun menjadi 14 kegiatan pembelajaran sesuai dengan kompetensi inti dan kompetensi dasar. 3. Rangkuman, berisi intisari dari kegiatan pembelajaran yang dipelajari. 4. Tugas Mandiri, berisi latihan soal dan kegiatan yang harus dikerjakan	peserta didik secara mandiri. 5. Tugas Kelompok, berisi latihan soal dan kegiatan yang harus dikerjakan peserta didik secara kelompok. 6. Uji Kompetensi, berisi soal-soal pilihan ganda untuk mengasah kemampuan peserta didik. 7. Soal Variasi, berisi soal-soal variasi untuk mengasah kemampuan peserta didik. 8. Uji Kompetensi Semester Gasal, berisi	soal-soal pilihan ganda untuk mengukur pengetahuan peserta didik selama satu semester. 9. Uji Kompetensi Semester Genap, berisi soal-soal pilihan ganda untuk mengukur pengetahuan peserta didik selama dua semester. <i>Pemeliharaan Kelistrikan Kendaraan Ringan SMK/MAK Kelas XI</i> Gramedia Widiasarana Indonesia Buku <i>ÒKomputer dan Jaringan</i>
--	---	---

DasarÓ untuk SMK/MAK Kelas X ini disusun berdasarkan Kurikulum 2013 KI & KD Spektrum terbaru. Penerapan kurikulum 2013 mengacu pada paradigma belajar kurikulum abad 21, menyebabkan terjadinya perubahan, yakni dari pengajaran (teaching) menjadi belajar (learning), dari pembelajaran yang berpusat kepada guru (teachers centered) menjadi pembelajaran yang berpusat kepada peserta didik (students centered). Buku ini disajikan sedemikian sehingga mudah dipahami dan diterapkan pada program keahlian. Buku ini dilengkapi dengan tur-tur berikut. 1. Kegiatan Pembelajaran, berisi materi-materi pembelajaran yang disusun sesuai dengan kompetensi inti dan kompetensi dasar. 2. Rangkuman, berisi pokok-pokok materi dan pengertian istilah-istilah penting yang dibahas dalam kegiatan pembelajaran. 3. Tugas Mandiri, berisi latihan dan kegiatan yang harus dikerjakan peserta didik secara mandiri. 4. Tugas Kelompok, berisi latihan dan kegiatan yang harus dikerjakan peserta didik secara kelompok. 5. Uji Kompetensi, berisi soal-soal untuk mengasah

<p>kemampuan peserta didik terhadap materi yang dipelajari. 6. Uji Kompetensi Semester 1 dan 2, berisi soal-soal pilihan ganda untuk mengukur pengetahuan peserta didik per semester</p> <p><u>Teknologi Dasar Teknik Otomotif SMK/MAK Kelas X. Program Keahlian Teknik Otomotif. Kompetensi Keahlian Teknik Kendaraan Ringan Otomotif, Teknik dan</u></p>	<p><u>Bisnis Sepeda Motor, Teknik Bodi Otomotif (Edisi Revisi)</u></p> <p>Gramedia Widiasarana indonesia Buku yang berjudul Pekerjaan Dasar Teknik Mesin SMK/MAK Kelas X ini dapat hadir sebagai penunjang pembelajaran pada Sekolah Menengah Kejuruan kompetensi Keahlian Teknik pemesinan, Teknik Pengelasan dan Teknik Pengecoran Logam. Buku ini berisi pengetahuan</p>	<p>Teknik pemesinan, Teknik Pengelasan dan Teknik Pengecoran Logam yang mengacu pada Kurikulum 2013 revisi tahun 2017. Materi yang dibahas dalam buku ini meliputi: • Keselamatan, kesehatan kerja dan lingkungan dalam teknik pemesinan • Menggunakan alat ukur dalam teknik pemesinan • Menggunakan perkakas tangan • Prosedur pengoperasian mesin •</p>
--	---	--

<p>Teknik pengelasan • Fabrikasi logam • Teknik pengecoran logam Berdasarkan materi yang telah disajikan, para siswa diajak untuk melakukan aktivitas HOTS (Higher Order Thinking Skills) dengan cara menanya, mengeksplorasi, mengamati, mengasosiasikan, dan mengomunikasikan. Buku ini dilengkapi dengan latihan soal berupa pilihan ganda, esai,</p>	<p>dan tugas proyek yang bertujuan untuk mengukur kemampuan siswa dalam menguasai materi sesuai kompetensi dasar dan kompetensi inti. Buku ini telah disesuaikan dengan tuntutan kompetensi SMK/MAK di bidangnya. Dengan demikian, kami berharap siswa mampu berkompetisi di dunia kerja. <u>Buku Siswa Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan (PPKn) SMA/MA Kelas</u></p>	<p><u>10</u> Gramedia Widiasarana Indonesia Buku ini disusun dengan memperhatikan Struktur Kurikulum SMK berdasarkan Kurikulum 2013 edisi revisi spektrum PMK 2018 dan jangkauan materi sesuai dengan Kompetensi Inti dan Kompetensi Dasar untuk kelompok C3 Kompetensi Keahlian. Buku ini diharapkan memiliki presisi yang baik dalam pembelajaran</p>
--	--	---



<p>dan menekankan pada pembentukan aspek penguasaan pengetahuan, keterampilan, dan sikap secara utuh. Materi pembelajaran disajikan secara praktis, disertai soal-soal berupa tugas mandiri, tugas kelompok, uji kompetensi, dan penilaian akhir semester gasal dan genap. Buku ini disusun berdasarkan Pemandikbud No 34 tahun 2018 Tentang Standar Nasional</p>	<p>Pendidikan SMK/MAK, pada lampiran II tentang standar Isi, lampiran III tentang Standar Proses dan lampiran IV tentang Standar Penilaian. Acuan KI dan KD mengacu pada Peraturan Dirjen Pendidikan Dasar Dan Menengah Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan No: 464/D.D5/Kr/2018 Tentang Kompetensi Inti Dan Kompetensi Dasar.</p>	<p>Berdasarkan hasil telaah ilmiah, buku ini sangat sistematis, bermakna, mudah dipelajari, dan mudah diimplementasikan dalam pembelajaran di kelas. Ditinjau dari aspek isi, buku ini cukup membantu siswa dalam memperkaya dan mendalami materi. Pemakaian buku ini juga dapat menantang guru untuk berinovasi dalam pembelajaran sesuai konteks di kelas</p>
---	--	---

masing- masing.

Best Sellers - Books :

- [Never Never: A Romantic Suspense Novel Of Love And Fate By Colleen Hoover](#)
- [The Creative Act: A Way Of Being By Rick Rubin](#)
- [Things We Hide From The Light \(knockemout Series, 2\)](#)
- [The Seven Husbands Of Evelyn Hugo: A Novel](#)
- [Atomic Habits: An Easy & Proven Way To Build Good Habits & Break Bad Ones By James Clear](#)
- [The Four Agreements: A Practical Guide To Personal Freedom \(a Toltec Wisdom Book\) By Don Miguel Ruiz](#)
- [Heart Bones: A Novel](#)
- [Lessons In Chemistry: A Novel By Bonnie Garmus](#)
- [The Mountain Is You: Transforming Self-sabotage Into Self-mastery By Brianna Wiest](#)
- [Rich Dad Poor Dad: What The Rich Teach Their Kids About Money That The Poor And Middle Class Do Not! By Robert T. Kiyosaki](#)